

令和5年2月6日、西牧大使夫妻はナミビア共和国建国の父として知られるヌヨマ初代大統領を表敬訪問しました。本表敬訪問は、ヌヨマ初代大統領が所有する農場の私邸（ナミビア中央東部のオチョジョンジュパ州オタビ地区に所在する Etunda Trust Farm）にて実施されました。

西牧大使より、日本政府のナミビアに対する開発協力支援についてヌヨマ初代大統領に紹介し、ヌヨマ初代大統領からは、ナミビア独立後の1990年から2005年まで大統領を連続3期で務められた間の、国家建設時代のご尽力についてお話を伺いました。また、ヌヨマ初代大統領より、日本政府のナミビア支援につき謝意が示され、今後の日・ナミビア関係が発展することを祈念する旨、お言葉がありました。

意見交換後は、ヌヨマ初代大統領の案内により、ファーム近くにある、ヌヨマ初代大統領が建設した学校及び診療所を訪問しました。



（左から）西牧大使、ヌヨマ初代大統領、西牧大使夫人



又ヨマ初代大統領が建設した学校へと向かう西牧大使及び又ヨマ初代大統領



又ヨマ初代大統領が建設した学校（キッチン）



又ヨマ初代大統領が建設した診療所（正面玄関）